



朝会での話を簡潔にまとめて紹介します。

11月6日 「ええところ」

皆さん、おはようございます。

明日、11月7日は、暦の上で、「立冬」といって、冬の始まりの日です。

暦の上では、今日までが秋です。この日を境に、空気がだんだんと冷たくなり始め、朝や夜は、寒く感じ始める頃です。温度の差が大きくなると、風邪を引きやすくなるので、体調に十分注意をしてください。

さて、今日はこの後、なんと、河野先生に読み聞かせをしていただきます。スクリーンに絵本を映すので、見ながら聞いてください。絵本の題は、「ええところ」です。

この絵本を読んだことがある人？（低学年児童を中心に、全校児童の半数近くが手を挙げる。）

（スクリーンに絵本を映しながら、「ええところ」の読み聞かせをする。）

河野先生、ありがとうございました。河野先生に拍手！

みんな一人一人に、ええところ よいところがある、それもたくさんあると思います。ともちゃんがあいちゃんのええところを見つけて、伝えてあげたように、また、あいちゃんが最後に「ともちゃんみたいに、他の子のええところ見つけてあげるねん。いっぱい見つけて、いっぱい言うてあげるねん。」といていたように、新町小学校でも、81人（運動会での全員写真を映す）、一人一人のええところを見つけて伝えて欲しいなと思います。そんな思いで、今日、河野先生に「ええところ」を読み聞かせしていただきました。お話を終わります。

この後、児童会から、新町メーターの現在の状況について、報告がありました。

そして、「やる気いっぱい」「精いっぱい」「笑顔いっぱい」取り組んでいる「いいところ見つけ」の紹介がありました。